

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Un rival con dos nuevos refuerzos

El Salerm, rival esta noche del Córdoba (21.00 horas), presentó ayer a dos nuevos fichajes, Migue García y Juan Delgado



Pablo Mansilla 25/07/2019

El Salerm Puente Genil, primer rival del Córdoba esta pretemporada, saltará esta noche a su estadio con una plantilla reforzada respecto a la que mantuvo la categoría con holgura la pasada temporada, en el grupo 10 de Tercera.

Ayer mismo fueron presentados Migue García y Juan Delgado como nuevos jugadores del Salerm Cosmetics de Puente Genil. Los dos futbolistas, naturales de Écija, proceden de dos equipos que han disputado la promoción de ascenso a Segunda B: el Ceuta y el Real Jaén respectivamente. Ambos subrayaron la ilusión que les genera jugar en el Polinario y el proyecto deportivo de la entidad pontana.

Migue García es un centrocampista ofensivo de 28 años formado en el club de su ciudad natal, el Écija. Juan Delgado, por su parte, es un delantero también astigitano que la pasada temporada salió del Écija al Jaén en el mercado de enero. En total, disputó en la campaña 2018/19 más de 1.700 minutos y hoy tratará de perforzar la portería del Córdoba.

 elDía digital

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## El Ángel Ximénez-Avia arrancará la temporada visitando al Benidorm

Los de Puente Genil empiezan fuera de casa y terminarán también fuera, en el Palau Blaugrana. El primer partido en el Alcalde Miguel Salas será el 14 de septiembre con el Cuenca como rival

C. Linares 24 Julio, 2019 - 18:07h

El Ángel Ximénez-Avia ha conocido este miércoles el calendario para su séptima temporada en la Liga Asobal. Los de Puente Genil arrancarán la competición liguera el 7 de septiembre, jugando en la pista del Benidorm. El primer partido en el Alcalde Miguel Salas llegará una semana después, cuando los hombres de Paco Bustos reciban al Cuenca. El calendario ofrece además al Ximénez la posibilidad de empezar bien el campeonato, pues en la tercera jornada volverá a jugar en casa, esta vez ante el Anaitasuna, uno de los llamados a pelear por los primeros puestos de la tabla.

La visita del Barcelona al Alcalde Miguel Salas se producirá en la jornada 15, prevista para el 11 de diciembre, como cierre a la primera vuelta. Por tanto, los de Bustos cerrarán la liga en el Palau Blaugrana, a finales del mes de mayo. Con una plantilla renovada que comandará Paco Bustos y una apuesta por la juventud y el talento, el Ángel Ximénez-Avia tratará de vivir una campaña más propicia que la anterior.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

## La III Lanzadera de Empleo de Puente Genil finaliza con casi un 40% de inserción laboral



Sur de Córdoba | Publicado el 24 Julio, 2019 - 14:04

**EMPLEO.** Tras cinco meses en funcionamiento, la III Lanzadera de Empleo de Puente Genil ha llegado a su fin con un balance positivo y satisfactorio, ya que 8 de sus 21 participantes han encontrado trabajo en diferentes sectores. Así lo ha anunciado el concejal de Desarrollo Económico y Seguridad Ciudadana, Francisco Morales, en la entrega de diplomas de los participantes que han acabado el programa, añadiendo que, "de momento, se trata de un balance provisional, puesto que hasta septiembre se seguirán

registrando resultados consecuencia directa de todo lo aprendido en la Lanzadera de Empleo y de las más de 30 visitas realizadas a empresas".

La III Lanzadera de Empleo de Puente Genil comenzó a funcionar a finales de febrero como un innovador programa de lucha contra el paro impulsado por Fundación Santa María la Real, Fundación Telefónica, Junta de Andalucía y el Ayuntamiento, con la cofinanciación del Fondo Social Europeo, dentro del programa operativo POISES.

Un total de 21 personas desempleadas, de diferentes edades, niveles formativos y trayectorias laborales han participado de forma gratuita en la iniciativa. Han realizado diversas actividades para optimizar su búsqueda de trabajo: dinámicas de inteligencia emocional y comunicación, talleres de marca personal y búsqueda de empleo 2.0, simulación de entrevistas, mapas de empleabilidad y visitas a empresas.

Dichas actividades han dado sus frutos, ya que 8 de los 21 participantes han encontrado trabajo en diferentes sectores: administración, industria, hostelería o comercio, entre otros, apuntando el concejal que, desde el Ayuntamiento "hacemos un balance muy positivo de este tipo de iniciativa, tanto por el número de personas que han obtenido un empleo, como por el trabajo realizado en otros aspectos como las nuevas tecnologías, sin olvidarnos de la importancia que ha tenido el plano motivacional", esperando que nuevos convenios hagan posible la realización de nuevas lanzaderas en sucesivos años".

La técnica que ha coordinado la lanzadera, Mari Carmen Ramírez, se ha manifestado satisfecha con los resultados logrados en los cinco meses, no sólo por la tasa de inserción, sino especialmente por el cambio de actitud que han experimentado los participantes y que les ha hecho ganar en seguridad y confianza a la hora de enfrentarse al actual mercado laboral, indicando que "los resultados son positivos y los participantes, todos, se muestran muy agradecidos con las herramientas y habilidades desarrolladas a lo largo de estos cinco meses que ha durado el programa". "De todos modos, hay que recordar que se trata de un balance provisional, puesto que hasta septiembre se seguirán registrando resultados consecuencia directa de las visitas realizadas a más de 30 empresas y de todo lo aprendido en la lanzadera. Estoy segura de que próximamente se incrementarán", ha detallado Mari Carmen.

## La III Lanzadera de Empleo de Puente Genil finaliza con casi un 40% de inserción laboral



Por Redacción - 25 julio 2019

Tras cinco meses en funcionamiento, la III Lanzadera de Empleo de Puente Genil ha llegado a su fin con un balance positivo y satisfactorio, ya que 8 de sus 21 participantes han encontrado trabajo en diferentes sectores. Así lo ha anunciado el concejal de Desarrollo Económico y Seguridad Ciudadana, Francisco Morales, en la entrega de diplomas de los participantes que han acabado el programa, añadiendo que, "de momento, se trata de un balance provisional, puesto que hasta

septiembre se seguirán registrando resultados consecuencia directa de todo lo aprendido en la Lanzadera de Empleo y de las más de 30 visitas realizadas a empresas".

La III Lanzadera de Empleo de Puente Genil comenzó a funcionar a finales de febrero como un innovador programa de lucha contra el paro impulsado por Fundación Santa María la Real, Fundación Telefónica, Junta de Andalucía y el Ayuntamiento, con la cofinanciación del Fondo Social Europeo, dentro del programa operativo POISES.

Un total de 21 personas desempleadas, de diferentes edades, niveles formativos y trayectorias laborales han participado de forma gratuita en la iniciativa. Han realizado diversas actividades para optimizar su búsqueda de trabajo: dinámicas de inteligencia emocional y comunicación, talleres de marca personal y búsqueda de empleo 2.0, simulación de entrevistas, mapas de empleabilidad y visitas a empresas.

Dichas actividades han dado sus frutos, ya que 8 de los 21 participantes han encontrado trabajo en diferentes sectores: administración, industria, hostelería o comercio, entre otros, apuntando el concejal que, desde el Ayuntamiento "hacemos un balance muy positivo de este tipo de iniciativa, tanto por el número de personas que han obtenido un empleo, como por el trabajo realizado en otros aspectos como las nuevas tecnologías, sin olvidarnos de la importancia que ha tenido el plano motivacional", esperando que nuevos convenios hagan posible la realización de nuevas lanzaderas en sucesivos años".

La técnica que ha coordinado la lanzadera, Mari Carmen Ramírez, se ha manifestado satisfecha con los resultados logrados en los cinco meses, no sólo por la tasa de inserción, sino especialmente por el cambio de actitud que han experimentado los participantes y que les he hecho ganar en seguridad y confianza a la hora de enfrentarse al actual mercado laboral, indicando que "los resultados son positivos y los participantes, todos, se muestran muy agradecidos con las herramientas y habilidades desarrolladas a lo largo de estos cinco meses que ha durado el programa". "De todos modos, hay que recordar que se trata de un balance provisional, puesto que hasta septiembre se seguirán registrando resultados consecuencia directa de las visitas realizadas a más de 30 empresas y de todo lo aprendido en la lanzadera. Estoy segura de que próximamente se incrementarán", ha detallado Mari Carmen.

## Termina la tercera edición de la Lanzadera de Empleo

24 Julio, 2019 Escrito por Redacción



En la mañana de hoy 24 de julio se ha celebrado en las instalaciones de la empresa municipal Sodepo el acto de clausura de la III Lanzadera de Empleo de Puente Genil, que ha estado impulsada por la Fundación Santa María la Real, Fundación Telefónica, Junta de Andalucía y Ayuntamiento de Puente Genil, con la cofinanciación del Fondo Social Europeo, dentro del programa operativo POISES.

Gracias a esta innovadora experiencia, que ha tenido una duración de cinco meses, 8 de los 21 desempleados participantes han encontrado en un puesto de trabajo. Al acto de clausura ha asistido el concejal de Desarrollo Económico y Seguridad Ciudadana, Francisco Morales, que ha hecho un balance muy positivo de esta iniciativa, al mismo tiempo que manifestó que "esperamos que nuevos convenios hagan posible la realización de nuevas lanzaderas en sucesivos años".

Por su parte, la técnica que ha coordinado la lanzadera, Mari Carmen Ramírez, se ha manifestado satisfecha con los resultados logrados, no sólo por la tasa de inserción, sino especialmente por el cambio de actitud que han experimentado los participantes y que les ha hecho ganar en seguridad y confianza a la hora de enfrentarse al actual mercado laboral.

## El Ángel Ximénez BM abrirá la competición en casa del Club Balonmano Benidorm

El conjunto pontanés conoció en la mañana de hoy el calendario

24 de julio de 2019 | Balonmano | Redacción

El Club Balonmano Ángel Ximénez - AVIA Puente Genil ya conoce lo que será su andadura por séptima temporada en la élite de baloncesto. En la mañana de hoy, ASOBAL ha dado a conocer el calendario correspondiente a la temporada 19/20. El próximo sábado 7 de septiembre, el club pontanés debutará a domicilio, ante el Club Balonmano Benidorm. El primer partido en casa será una semana más tarde, ante el Liberbank Cuenca. La competición se cerrará ante el todopoderoso Barcelona. Ahora solo queda esperar que llegue tan ansiado mes de septiembre para poder ver, una temporada más, al deporte cordobés representado en la élite del balonmano. Por otro lado, el BM Ángel Ximénez ya ha sacado su campaña de abonados. Para todos aquellos interesados, podéis acercaros a las oficinas del club y haceros con vuestro carnet, para vivir del mejor balonmano del país un año más.

## Benidorm, punto de arranque del Ángel Ximénez

Los pontanos empiezan fuera de casa la nueva etapa con Paco Bustos en Asobal, con el Liberbank Cuenca como primer rival casero



Por Rafael Fernández 24 julio, 2019 - 16:08

La XXX edición de la Liga ASOBAL ya conoce el calendario definitivo de las 30 jornadas que conformarán una especial edición del campeonato doméstico, que alzará el telón el fin de semana del 7 de septiembre y concluirá el 23 de mayo. Y para el Ángel Ximénez-Avia el caminar arranca fuera de casa, en la cancha del Balonmano Benidorm.

El vigente campeón, el Barça, iniciará la defensa del título frente a Helvetia Anaitasuna en el Palau Blaugrana, mientras que el subcampeón, Bidasoa Irún, debutará en la pista de Abanca Ademar León. Viveros Herol BM. Nava se estrenará en la élite en casa enfrentándose en un derbi a Recoletas Atlético Valladolid y el recién ascendido Fertiberia Puerto Sagunto jugará ante Liberbank Cuenca en El Sargal. Los otros partidos de la primera jornada son Liberbank Cantabria Sinfín-Bada Huesca, Frigoríficos Morrazo-Fraikin BM Granollers y BM Logroño La Rioja-Quabit Guadalajara.

El sorteo de la máxima división masculina del balonmano español, que ha tenido lugar en el Salón de Sorteos de Loterías y Apuestas del Estado, patrocinador oficial de la Liga ASOBAL durante la temporada 2019/2020, ha determinado que el conjunto que dirigirá por primera vez Paco Bustos se estrene en el Alcalde Miguel Salas ante el Liberbank Cuenca en la jornada dos. La primera vuelta sólo se detiene el fin de semana del 26 de octubre.

### Mes y medio de parón

Como es natural, habrá un largo parón desde mitad de diciembre, justo cuando el Ximénez recibe al Barça (miércoles 11, en jornada intersemanal, a las 20:45 horas en principio) para cerrar la primera vuelta, hasta febrero. El día 8 de ese segundo mes de 2020 se reinicia la competición para la segunda parte de la liga, en la que con un final en el Palau Blaugrana más vale que los deberes estén hechos para entonces.